

全校生に向けてのメッセージ（校長より） R3.4.30

○新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、兵庫県に緊急事態宣言が発令され、学校の教育活動に関して、さまざまな制限がかかっています。

○特に、部活動については、運動部、文化部とも、大きく制限されています。すでに、顧問の先生から説明があった部もあるかもしれませんが、私の方からあらためて、その内容を皆さんに伝えます。

・5月11日(火)まで、運動部、文化部とも、部活動は原則休止とします。

・ただし、運動部について、高体連の公式戦（今の時期なら高校総体）等については、その予選も含めて、参加できます。

・また、そうした大会の参加に伴う練習は可能ですが、大会初日の3週間前からとします。それ以外の運動部は活動を自粛してください。

・また、文化部についても、高文連の公式戦（今の時期は囲碁や将棋ですが）であれば参加できますが、本校には該当する文化部はありませんので、少なくとも5月11日までは文化部は活動を自粛してください。

○テレビのニュースなどで皆さんもご存じだと思いますが、今感染が拡大しているコロナウイルスは、以前と違い、感染のしやすさが年代に関係ないと言われています。また、家庭内感染に加えて、学校、特に高校における感染が県内でも複数確認されています。

○新型コロナウイルスについては、まだわかっていないことも多いですが、他の感染症予防と同様、次の点に留意してください。

①自己の体力が下がらないように、食事・睡眠等に十分気をつけること

②飛沫が飛ばないように、他人と距離を取るか、マスク等を徹底して飛沫防止に努めること。特に、食事や更衣の際、マスクを外す場面では飛沫が飛ばないように会話は控えること

③手洗いをこまめに行うこと

④不要不急の外出を控えること

を皆さんにお願いします。

○コロナ陽性となると、陰性が確認されるまでの間、だいたい2週間ですが、出席停止となります。また、陽性でなくても、PCR検査の受検対象者となったり、ご家族に風邪症状の方がいらっしゃる場合も、一定期間、出席停止となります。つまり、学校に行きたくても行けなくなってしまうこととなります。

○今後、生徒の皆さん、特に3年生が、受験・部活動・学校行事等に参加できなくなるケースとなることは、非常に忍びないものがあります。そのような状況は可能な限り避けたいと思いますので、生徒の皆さんの自覚ある行動を切にお願いします。

○なお、本日お話しした内容は、現段階でのものです。連休明けの感染拡大の状況によっては、緊急事態宣言の期間延長やさらなる教育活動の制限がなされる可能性があります。そのときはあらためて連絡します。

○繰り返しになりますが、生徒の皆さんの自覚ある行動をお願いします。これで、私の話を終わります。